
 REGROUPEMENT PEDAGOGIQUE CONDE SUR ITON/GOUVILLE  

COMPTE RENDU DU PREMIER CONSEIL D'ECOLE 2016-2017
MARDI 18 OCTOBRE 19H

   Sont excusés le maire de Gouville, Mr Esprit, le maire de Conde sur Iton Mr Toussaint, 
Mme Lambert, Mme Jasmin.
Sont présents les parents d'élèves élus, Mme Malfilatre, conseillère municipale, les 
enseignantes Anne Simon, Céline Chatelais, Marie Courdier, Coralie Verdier ainsi que les 2 
directrices Mme Lequeux et Mme Camus.

   Les élections des parents d'élèves ont eu lieu 7 octobre 2017. Ont été élues titulaires Mme
Leprévost et Mme Dalat titulaires en maternelle, Mme Primois et Mme Caliskan suppléante 
en maternelle. En élémentaire, Mme Letertre, Mme Bernard, Mme Jasmin, Mme 
Minguenaud sont titulaires et Mr Calvet, Mme Puren, Mme Cagin, Mme Colboc sont élus 
suppléants. Il y a eu 29% de votants la majorité par correspondance en élémentaire. Merci 
aux mamans et à Mme Chatelais qui sont venues m'aider à tenir le bureau de vote.

   Plusieurs sujets importants ont été évoqués à la réunion de rentrée.
•

   Les nouvelles reformes de l'école incluent de nouveaux programmes plus allégés laissant 
davantage de temps aux enfants dans leurs apprentissages. Les cycles ont également été 
revus :Le cycle 1 regroupe la  maternelle de la PS à la GS, le cycle 2 du CP au CE2 pour la 
mise en place des apprentissages,le cycle 3 comprendra le CM1 CM2 et la 6 eme afin de 
favoriser la liaison école collège.

–
   L'exercice PPMS du 13 octobre : Il a été préparé en amont par la visite des écoles de Mr 
Damourette.gendarme référent sécurité  Cette visite des locaux a permis de mettre en avant 
les points à améliorer à l'école et les comportements à  adopter le jour J. Il a été retenu en 
maternelle de sécuriser le portail et de déplacer la sonnette, de clôturer l'arrière de l'cole, 
d'équiper en doublon les alarmes d'un signal lumineux. Concernant l'école élémentaire, il a 
été retenu un signal lumineux, en raison d'un enfant sourd dans l'école et en raison d'un 
signal silencieux, le but étant de faire le moins de bruit possible. Chaque classe comportera 
un gyrophare lumineux à auto-déclenchement, à hauteur d'enfant, il y en aura un également 
dans la cour. Ce signal permettra de bien le distinguer de l'alarme incendie. Il a été retenu 
d'autres mesures de sécurité qui seront mises en place une fois les travaux  des nouveaux 
locaux commencés. L'exercice du 13 octobre s'est bien déroulé dans l'ensemble. Il a duré 
quelques minutes en maternelle et de 10 à 30 min selon l'âge des enfants en élémentaire où 
l'accent a été mis sur la prévention et le dialogue afin d'apprendre à réagir en cas d'intrusion 
dans l'école. Un autre exercice aura lieu dans l'année une fois que l'école sera équipée des 
gyrophares. Il y aura d'ailleurs 3 exercices PPMS cette année ainsi que 3 exercices incendie.

–
– Rentrée

   L'école maternelle compte 45 élèves répartis en 15 Petite Section, 13 Moyenne Section et 
17 Grande Section.
   L'école élémentaire compte 91 élèves bientôt 92 le 3 novembre avec l'arrivée d'une CM1 
de la Guéroulde. Répartis comme suit : 21 CP 19 CE1 20 CE2 et 11 CM1 21 CM2. Les 
grands comptent deux doubles-niveaux : CE2 CM1 et CE2 CM2. Il a été choisi de faire des 
simples niveaux en CP et CE1 afin de permettre de meilleures conditions dans 
l'apprentissage des fondamentaux que sont la lecture, l'écriture et les nombres. Il vous est 
possible de rencontrer les enseignantes afin de faire un bilan de votre enfant, n'hésitez pas à 
mettre un mot dans le cahier de liaison.
   A partir de cette année, est mis en place le livret scolaire unique LSU en élémentaire. C'est



un outil qui a pour but de suivre l'enfant sur toute sa scolarité obligatoire. Il a un format 
unique et renseignera le niveau de l'élève dans sa globalité en langage oral, écrit, maths... Il 
sera transmis à chaque fin de cycle (CE2 6ème) dans le livret de l'enfant. Pour les bulletins 
trimestriels, il y aura d'autres bulletins plus complets.

   Le règlement intérieur a un peu changé. Il a été rajouté une phrase concernant la tenue 
vestimentaire, le port de bijoux, tatouages ainsi que les coiffures. Nous privilégions ici 
d'ancrer nos élèves dans leur univers enfantin. Nous craignons que des tenues ou coiffures 
trop adolescentes les fassent grandir trop vite et nous souhaitons les conserver au maximum 
dans leur monde enfantin, leur innocence.

   Le projet d'école 2015 – 2018 est toujours en action. Nous devons nous rencontrer après 
les vacances pour faire un point sur ce qui a été fait, ce qui fonctionne et  ce qui peut être 
encore amélioré afin de garantir au mieux les progrès de vos enfants.

   La photo de classe aura lieu le mardi 22 novembre, le matin en maternelle, l'après-midi en
élémentaire. Un mot sera distribué concernant les photos individuelles ou de fratrie, ainsi 
que les recommandes.
 
Projets et actions

               Dans les projets menés cette année collectivement, l'inscription à l'USEP, union sportive a 
été concrétisée. Les CP travailleront le cirque le 5 décembre, les CE2 CM1 le criquet le 31 
janvier, les CE2 CM2 le golf le 27 mars et les CP le sport boule le 22 mai. Ces journées 
seront travaillées avec un animateur sportif. Des rencontres interdépartementales auront 
également lieu tout au long de l'année sur des journées d’école ou des mercredis complets.

     Nous vous avons distribué cette semaine les catalogues de chocolats de Noël, qui sont à 
rendre pour le 7 novembre. Ce projet aura pour but de financer les sorties scolaires.

   Nous fêterons Noël ensemble le mardi 6 décembre après-midi autour d'un spectacle 
participatif sur le thème du bal. 

   Nous fêterons également le carnaval avec l'école de Damville si les conditions de sécurité 
sont requises.
   Nous projetons d’organiser un cross au lycée Chambray.

   CE2/CM2 : Nous avons commencé un cycle de dessin afin de représenter le château de 
Condé sous les 4 saisons. Nous travaillerons un cycle nutrition et relaxation avec Mme Charlet, 
naturopathe et nous ferons une classe découverte à la Guéroulde sur le thème de l'art « la France, 
mon pays rêvé »

la maternelle continue de travailler sur le langage et particulièrement  sur les contes 
traditionnels avec l'étude du schéma narratif.  Une journée au château d' Harcourt est 
envisagée.
Dans le cadre de l'action jardin à l'école, une demande est  faite pour participer à un 
atelier de plantation et découverte à la jardinerie d’Évreux.
Une journée  au parc  accrobranches de Trungis d’Évreux est prévue en fin d'année, elle 
sera financée par la vente de bulbes et de fleurs .
En projet aussi, une journée au parc animalier  Biotropica de Val de Reuil.

   L'organisation des APC est propre à chaque classe. Les CP, CE1 et CE2/CM1 font du 
soutien les lundis et jeudis de 15h05 à 15h45, et les CE2/CM2 fabriqueront un journal de 
classe le vendredi de 16h20 à 17h avec Mme Lambert.



Pour la maternelle, APC le lundi de 15h15 à 16h15 

   Les parents d'élèves nous présentent leur projet pour cette année. Ils ont prévu un carnaval,
un loto, une foire aux jouets, une chasse aux œufs et la kermesse. Ils offriront également un 
livre par niveau à chaque enfant pour Noël.

   Nous tenions à remercier la mairie pour ses investissements en meubles et armoires dans 
les classes de CP, CE1 et CE2 CM1. Avec les nouveaux programmes, la générosité 
municipale a permis d’investir dans de nouveaux manuels ainsi que dans des manuels 
interactifs. Un grand merci également pour la sortie de fin d’année à la Cité des Sciences 
entièrement financée par la mairie.

   Bilan des coopératives : 
Condé :
Nous avions terminé l'année 2015 – 2016 avec un montant de 1737, 47 euros. Cette somme 
comprenait 945 euros qui correspondait à la participation du département pour le voyage au 
ski de Mme Charbi il y a deux ans. Nous avons proposé aux parents.  d'être remboursés. Il 
nous reste de cette somme 328 euros généreusement offert par certains parents. Nous avons 
réglé l'USEP pour un montant 688, 92 euros. Nous avons également réglé l'OCCE. Avec les 
versement de coopératives, il nous reste à ce jour 732,92 euros soit 183,23 euros par classe.

Gouville ,
-  …Nous avons clôturé les comptes avec un solde de 609,26 euros .la coopérative financée par la 
participation des familles, la vente des photos de classe et la vente des fleurs de la rentrée ont 
permis d’acheter des livres , des graines et des fleurs, abonnements et surtout de financer la sortie 
accrobranches au parc de Trungis .

 questions diverses.
   Il y a un problème de parking à l'école maternelle de Gouville. Serait-il possible de 

matérialiser les places de parking par un marquage au sol ? 
   Des problèmes sont rencontrés au niveau du car. Un adulte dans le car garantirait la   
sécurité des enfants.. De plus, il ne passe pas à la bonne heure et ne s'arrête pas 
systématiquement aux arrêts. Enfin,l'affichage des horaires ne correspond pas.A voir avec la

 CBI
 A propos du bac à sable de la maternelle et de la réglementation s'y rapportant, la question a

été évoqué lors de la réunion avec les élus de Mesnils sur Iton dans le cadre de la mise en 
conformité des jeux de cour et des surfaces de réception amortissantes .

   Les jeux de l'école élémentaire devraient être réparés pendant les vacances d'octobre.

Prochain conseil d'école le mardi 7 février 2017 à Condé


